

MADRID

<p>UNIDAD DOCENTE</p>	<p>Hospital Universitario La Paz</p>
<p>ROTACIONES</p>	<p>Rotaciones 1^{er} año de residencia:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Urgencias (6 semanas) - Atención Primaria (4 semanas) - Medicina Preventiva (2 semanas) - Otorrinolaringología (2 semanas) - Rehabilitación (2 semanas) - Radiodiagnóstico (2 semanas) - Alergología (2 semanas) - Dermatología (2 semanas) - Cardiología (2 semanas) - Oftalmología (2 semanas) - Servicio de Prevención de Riesgos Laborales (4 semanas) <p>Rotaciones 2^o año de residencia:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Servicio de Prevención de Riesgos Laborales - Servicio de Prevención Propio - Servicio de Prevención Ajeno - Mutua <p>Rotaciones externas: Sí se realizan rotaciones externas durante 3 meses en SPA, SPP y Mutua, un mes en cada una de ellas. Ambas tres son nacionales.</p>
<p>TURNOS Y GUARDIAS</p>	<p>Horario general: Lunes a viernes de 8-15 H. Se realizan 3 guardias mensuales de 7 horas, siendo dos de ellas en fin de semana y una entre semana. Hay posibilidad de realizar una cuarta guardia adicional.</p>
<p>VACACIONES</p>	<p>22 días laborables de vacaciones + 6 días de libre disposición. Flexibilidad de fechas, es necesario acuerdo previo con la otra residente.</p>
<p>SALARIO</p>	<p>Sueldo base: 1071, 06 euros netos. Si sumas las guardias, asciende a unos 1200 euros netos aproximadamente.</p>

FORMACIÓN COMPLEMENTARIA	SÍ se realiza CUSET , que es online con formación presencial dos semanas al año, durante los dos años de duración de la residencia. Además, el hospital te proporciona algún curso básico de formación complementaria.
TRABAJO FIN DE RESIDENCIA	SÍ hay que realizar Trabajo de Fin de Residencia , de forma colectiva y puede ser un proyecto de investigación o una revisión sistemática. No es necesario llevarlo a la práctica.
OTROS DATOS DE INTERÉS	Se oferta una plaza por año. SÍ se realizan jornadas de puertas abiertas cuya fecha suele ser próxima a la elección de la especialidad y se publican en la página web del hospital. La ubicación del hospital es buena, así como el transporte público.
OPINIÓN PERSONAL	Mi valoración es muy buena, hay muy buen trabajo en equipo, todos los profesionales de Enfermería del servicio son especialistas por lo que se aprende mucho. Repetiría esta especialidad tanto por las rotaciones, en las cuales aprendes mucho al ser un hospital de primer nivel, así como por el aprendizaje en el servicio. Sí que se podría mejorar la formación complementaria, añadiendo más cursos para poder realizar. Como aspecto negativo, considero que el formato del CUSET sería más productivo en aprendizaje si siguiera otro método, como clases presenciales u online semanalmente. Aquello que más me gusta de la especialidad es que aprendemos mucho porque tenemos que valorar al trabajador de una forma holística. Además, no solo hacemos reconocimientos como la gente cree, sino que realizamos muchas más actividades como la pericial, primera asistencia a los trabajadores, etc. En definitiva, es una especialidad muy completa donde existen distintas ofertas laborales.

